Chronique #394



L'ego doit développer son autonomie mentale face au double éthérique. Pourquoi?

L'autonomie mentale représente la démagnétisation de l'ego face au contact éthérique. Le double va éduquer l'ego en fusion mentale afin de le rendre autonome mentalement dans la matière, c'est-à-dire que l'ego devra figurer deux présences de connexion avec le plan de l'éther. Autrement dit, l'ego devra se percevoir comme étant une réalité de son double éthérique sur le plan matériel, et, en même temps, concevoir le contact avec l'autre partie de sa réalité sur le plan de l'éther. Cela s'apparente à vivre sur deux plans en même temps, l'ego sera conscient d'être sur le plan matériel et sur le plan de l'éther simultanément.

En fait, il y a l'ego éthérique et le double éthérique, et les deux parties doivent demeurer indépendantes l'une de l'autre, c'est-à-dire que l'ego éthérique, pour éviter d'être soumis à la vibration du double éthérique dans la matière, doit contenir cette vibration éthérique sans y mettre de la valeur.

L'ego en fusion mentale est en contact avec sa contrepartie psychique sur le plan de l'éther, donc, pour développer son autonomie mentale, voire éthérique, avec le plan de l'éther, l'ego doit impérativement ne pas tenir compte de la puissance vibratoire qu'il l'habite. Il lui faut rester conscient que cette puissance vibratoire ne lui appartient pas, car l'ego est seulement un support pour la conscience éthérique.

En fait, l'ego éthérique doit agir avec l'éther tout comme il agit avec l'air qu'il respire, il ne met pas de valeur dans l'air qu'il respire, il ne fait que respirer l'air normalement. Alors le contact de l'ego éthérique avec l'éther doit se faire ainsi pour que l'ego développe son autonomie mentale et éthérique dans la matière.

Sinon, l'ego éthérique sera soumis à cette puissante vibration en provenance de son contact avec l'éther. Le plan de l'éther doit parler à travers l'ego et non l'inverse, l'éther doit s'écouler dans le mental de l'ego sans que celui-ci intercepte cette vibration éthérique.

L'énergie éthérique devra être l'enveloppe vibratoire de l'ego tout comme sa chair l'est. L'ego autonome devra en arriver à ne plus ressentir la vibration de l'éther dans son être, il devra être l'éther, faire UN avec la conscience éthérique.

Lorsque l'ego ressent la présence du double éthérique, cela signifie qu'il n'est pas totalement unifié avec l'éther, il y a un certain décalage entre la matière et l'éther. Le jour où l'ego ne ressentira plus l'effet magnétique ou la présence du double dans son ego, il sera un être complètement éthérisé dans la matière.

Qu'est-ce que l'autonomie éthérique?

about:blank 1/3

L'autonomie éthérique est la capacité de l'ego à supporter consciemment sa version éthérique dans la matière sans pour autant être soumis à la conscience éthérique. Certes, les premiers pas de l'ego dans la conscience éthérique seront désordonnés, voire disproportionnés, car celui-ci sera sous le joug du magnétisme de sa conscience éthérique.

Mais le double éthérique se chargera de démagnétiser l'ego, voire le support physique, afin que celui-ci devienne autonome mentalement et éthériquement dans son mental. Pour ce faire, le double éthérique dictera la marche à suivre à l'ego dans la matière et ce dernier s'apercevra, à travers les mouvements vibratoires que le double lui fera vivre, qu'il ne devra plus s'appuyer mentalement sur le double.

À partir des événements vécus, l'ego comprendra la nécessité de devenir autonome dans son mental tout en faisant UN avec la conscience éthérique. Ce qui manipule l'Homme dans son mental, c'est le magnétisme des formes de vie qui dépassent l'entendement de l'ego. Celui-ci doit en arriver à dépasser ce stade pubère de la conscience mentale pour développer une autonomie mentale face à la conscience éthérique.

Ce n'est pas parce que l'ego est en contact avec le double éthérique qu'il est sorti d'affaires, il doit savoir que l'autonomie mentale face à des formes de vie dans les univers ne doit pas le désaxer de son orbite mentale. Autrement dit, l'ego doit en arriver à développer une autonomie mentale dans sa version éthérique pour ne pas être soumis à la magnétisation éthérique dans son mental.

C'est pour cette raison que l'ego doit avoir une autonomie mentale éthérisée envers la conscience éthérique, voire le double de l'Homme.

Quel est le test qui permet de mesurer l'autonomie éthérique?

La moindre parcelle de valeur dans la fusion mentale avec le double éthérique permet à l'ego d'avoir une mesure sur la magnétisation de son contact avec la conscience éthérique. Tant et aussi longtemps que l'ego sera magnétisé par le contact éthérique avec le double, il sera placé mentalement en isoloir psychique.

C'est-à-dire que le double éthérique ne permettra pas à l'ego d'exprimer le verbe éthérique dans la matière. Cela fait partie des ajustements dans le mental de l'ego pour le développement de son autonomie mentale face à l'éthérisation de son mental ou du contact avec le plan de l'éther.

Les formes de vie qui habitent le plan de l'éther n'ont que faire d'une conscience qui se laisse magnétiser. Elles savent très bien que l'ego en mutation cellulaire devra ériger des protocoles de survie dans son espace mental. C'est-à-dire que l'ego devra intégrer une autonomie mentale qui permettra à sa conscience d'entrer en communication avec d'autres formes de vie sans risque d'être magnétisée par elles.

L'ego conscient doit savoir que l'autonomie psychique est une fréquence vibratoire qui isole la conscience en la gardant dans une sorte d'enveloppe vibratoire qui va l'immuniser des fréquences plus élevées en vibration. Partant de ce fait, l'ego en fusion mentale devra se savoir unique en tant que conscience éthérique et c'est l'autonomie mentale qui lui permettra d'atteindre l'immunité cérébrale.

Pour résumer, l'ego doit être conscient que la valeur est une émotion, celle-ci est le test de l'ego. Si l'ego se laisse magnétiser ou impressionner par son contact éthérique, c'est qu'il est vulnérable, car l'ego qui agit ainsi, donne une valeur à son contact éthérique. Ce faisant, l'ego en fusion mentale se laisse magnétiser par l'énergie du double éthérique. Donc, pour atteindre l'autonomie mentale et éthérique, l'ego en fusion mentale devra impérativement prendre conscience de cet état de fait.

L'ego en fusion mentale doit-il se faire discret ? Si oui, pourquoi ?

Il est impératif que l'ego en fusion mentale soit discret, car c'est par la discrétion qu'il en arrivera à condenser la masse d'énergie du double éthérique dans son mental. L'indiscrétion mène à la débâcle, car celle-ci empêche la condensation vibratoire de l'énergie éthérique dans le mental de l'ego.

L'ego qui n'a pas terminé ses ajustements dans son mental perdra ou prolongera son initiation solaire avec la conscience éthérique. Avant que l'ego en fusion mentale ne diffuse le verbe éthérique, il devra avoir atteint l'autonomie mentale.

about:blank 2/3

Le double éthérique ne permettra jamais à l'ego en fusion mentale d'exprimer le verbe de l'éther sans avoir terminé d'intégrer ses ajustements dans sa conscience mentale. Ce sont les ajustements qui, au fil du temps, permettront à l'ego en fusion mentale d'acquérir une autonomie mentale et éthérique face au plan de l'éther.

La conscience éthérique n'est pas une diffusion lumineuse pour éblouir les humains, sa présence dans la matière a pour but de faire évoluer l'humain vers une conscience supérieure. Alors, lorsque l'ego éthérique aura terminé d'intégrer ses ajustements vibratoires dans son mental, il sortira de la discrétion et commencera à diffuser le verbe éthérique parmi les humains afin de les conscientiser à la transition du mental inférieur vers le mental supérieur.

Vous parlez d'influences que l'énergie éthérique a sur le mental de l'ego, qu'en est-il

L'influence est légitime dans le mental de l'ego en fusion mentale, car ce dernier a vécu sous l'influence des forces astrales dans sa conscience mentale. L'ego en fusion mentale est tout de même soumis à cette influence éthérique dans son mental, cependant, il devra se départir consciemment de cette influence qui somme toute est une valeur donnée à un état vibratoire.

Le double éthérique se chargera de brûler l'influence imprégnée dans le mental de l'ego. Il mettra en place des événements dans la matière pour dissoudre les influences de l'ego envers l'énergie éthérique. Les influences peuvent aussi bien venir de l'extérieur comme de l'intérieur, alors que l'ego soit conscient (psychique) ou inconscient (psychologique) cela n'a pas d'importance, car l'un comme l'autre peuvent se faire manipuler par l'influence extérieure et intérieure.

Partant de ce fait, pour que l'ego ne soit plus soumis à l'influence, que celui-ci soit conscient ou inconscient, il devra développer une autonomie mentale. Sans cette autonomie mentale, l'ego demeurera sous l'influence des forces éthérique pour l'ego conscient et des forces astrales pour l'ego inconscient.

La qualité vibratoire d'un ego en fusion mentale est sa capacité à acquérir consciemment une autonomie mentale. Un ego sans autonomie mentale sera soumis invariablement aux influences des champs magnétiques du plan de l'éther ou du plan astral selon le statut vibratoire de l'ego.

Pour étayer le phénomène de l'influence vibratoire chez une personne spirituelle qui côtoierait une personne en fusion mentale, la personne spirituelle serait soumise au taux vibratoire de la personne en fusion mentale. Donc, le taux vibratoire de la personne en fusion mentale influencerait largement le mental de la personne spirituelle, car celle-ci n'étant pas autonome dans son mental, elle serait soumise aux influences vibratoires de la personne en fusion mentale.

C'est l'autonomie mentale qui protège l'ego conscient des influences vibratoires et des influences psychologiques de l'ego inconscient.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur: Michel Thomas Région: Québec, Canada Courriel: michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 12-07-2023

Fiche: id-00473

about:blank 3/3